



[¿SERÁ?]

La visión de género del TEPJF

Tal y como lo ha hecho con las candidaturas a puestos de elección popular, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ahora ordenó a la Cámara de Diputados modificar la quinteta de aspirantes a la presidencia del Consejo General del INE, para que quien sustituya a Lorenzo Córdova sea una mujer... Por cierto, nos dicen por ahí se escuchó un respingo de Jesús Cantú y don Ignacio Mier, mientras se frotaban los vigentes. ¿Será?



Malas noticias

En el Congreso capitalino se están frotando los dedos por la preocupación de cómo le van a hacer para atender los daños al edificio de Donceles con la manifestación del martes y es que nos dicen que la Oficialía Mayor del Congreso ni siquiera tiene firmado el contrato con la aseguradora del inmueble para 2023... ¿Será?



Más pretextos

A quienes les cayó como anillo al dedo la declaración del jurado de Estados Unidos sobre Genaro García Luna, donde lo consideraron culpable de proteger a narco, fue a los morenistas pues el principal argumento del partido guinda es que la seguridad en México está como está por los gobernantes de antes. Sin embargo, los que saben dicen que ya el partido en el poder tiene 4 años y no hay resultados de mejora en materia de seguridad. Ya hasta saltó la duda de si algunos funcionarios actuales también tienen vínculos con el narcotráfico. ¿Será?

Violencia legislativa

Como un error calificaron los senadores de Morena, las expresiones de una de sus compañeras en contra de una senadora del PAN a quien acusó de “piruja”, entre los mismos morenistas reconocieron que su legisladora “se equivocó”, otros dicen que es una muestra de que sí importa la cultura a la hora de elegir candidatos a legisladores... ¿Será?